

LA UNIDAD DE LA IGLESIA HECHOS 4:32–5:11

En estas dos historias contrastadas, el autor Lucas nos muestra cómo se establece, se experimenta y se pone en peligro la unidad de la iglesia. Por esta razón debemos de comprender que:

I. EL EVANGELIO ESTABLECE LA UNIDAD DE LA IGLESIA (4:32)

Y la multitud de los que habían creído era de un corazón y un alma; y ninguno decía que era suyo nada de lo que poseía, sino que tenían todas las cosas en común. (Hechos 4:32)

II. LA GENEROSIDAD ES LA PUESTA EN PRACTICA DE LA UNIDAD (4:33–37)

- a. Generosidad al compartir el evangelio con poder (33)
- b. Generosidad al compartir los bienes materiales (34–35)
- c. Generosidad ejemplar: Bernabé (36–37)

III. LA HIPOCRESÍA ES EL PELIGRO LA UNIDAD: (5:1–11)

- a. Hipocresía en la iglesia (1–4)
 - i. El Pecado de Ananías y Safira
 - ii. Simularon honestidad e integridad
 - iii. Buscaron la aprobación de los hombres
- b. Juicio inmediato (5–10)
- c. Ejemplo para la iglesia (11)

Ananías y Safira necesitaban tener temor al Señor. El Dios de toda la tierra exige respeto. Así que, al considerar este pasaje, no debemos pensar: Dios nunca me haría eso. Más bien, debemos recordar que “Dios no puede ser burlado” (Gálatas 6:7).